



La profesora Eva Martín del Valle. | ARCHIVO

Eva Martín del Valle, nueva directora del Departamento de Ingeniería Química y Textil

R.D.L. | SALAMANCA

La profesora Eva Martín del Valle es la nueva directora del Departamento de Ingeniería Química y Textil de la Universidad de Salamanca. La candidatura de Martín del Valle fue la única que se presentó para las elecciones celebradas el pasado 20 de mayo y recibió 17 votos a favor y 5 en blanco.

De acuerdo al calendario, la Junta Electoral ha proclamado ayer como definitiva la elección de Eva Martín del Valle y hoy se hará efectivo el nombramiento por parte del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

Para esta nueva etapa, Eva Martín del Valle se propone mantener la calidad del grado en Ingeniería Química, tal y como se ha hecho hasta ahora.

Además, tiene como reto el establecimiento de convenios

de colaboración para potenciar la movilidad tanto de estudiantes de grado, máster y doctorado, así como de profesorado con departamentos de Ingeniería Química, principalmente de Estados Unidos y Europa. Al respecto, Eva Martín del Valle asegura que estas colaboraciones deberían potenciarse en el ámbito de la investigación con la incorporación de líneas nuevas por parte de profesores de otras universidades.

Además, dada la importancia de los estudios de máster, fue el tercero homologado por el Ministerio de Educación y de los poco implantados en España, la nueva directora del Departamento de Ingeniería Química tiene la intención de potenciar este título, impartiendo en inglés y español, lo que favorecerá la movilidad de estudiantes.